



# Un espectacular pasacalles que recreó la historia de Antequera y la actuación del joven artista flamenco Manolo Cortés arrancan el programa lúdico de la Real Feria de Agosto de Antequera 2016

Fotografías relativas al espectacular pasacalles (que recreó la historia de Antequera en el año de su declaración como Patrimonio Mundial de la UNESCO a través del Sitio de los Dolmenes) y la actuación en la caseta municipal del joven artista flamenco Manolo Cortés que sirvieron para iniciar el desarrollo del programa lúdico de actividades de la Real Feria de Agosto de Antequera 2016 en la noche de este miércoles 17 de agosto.



Al término del pasacalles se produjo el encendido del alumbrado del Recinto Ferial por parte del alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, el pregonero Manolo Medina y la regidora Pilar Parejo.





Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen